
 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

  

●売って終わりではなく、建替え後も収益を得られる共
同化だと良い。 

●この街区をどのようにしていきたいのか、いくつかプ
ランを示してもらえると判断しやすい。 

●２～３敷地よりも、ある程度まとまった規模で共同化
できると良い。 

練馬区 

第 11 回 武蔵関駅北口駅前街区 

まちづくり勉強会 を開催しました！ 

令和６年３月 

令和 6 年 1 月 18 日（木）に、第 11 回
武蔵関駅北口駅前街区まちづくり勉強会を
関町北地区区民館にて開催しました。 

当街区において考えられる共同化の規模
を踏まえて、今後の進め方等について意見
交換を行いました。 

 
▲当日の様子 

参加者の主なご意見 

▲武蔵関駅北口駅前街区 

N 

▼生活拠点の街並み 

当日は活発な意見交換
が行われました 

▼武蔵関駅周辺 

▼富士見台駅周辺 

▼練馬高野台駅周辺 

▼江古田駅周辺 


